

LETTRE

DE LA

SACRÉE CONGREGATION DES RITES

Sur le développement à donner au culte du Sacré-Cœur
de Jésus

Révérendissime Seigneur,

LÉN que la charge de communiquer aux pasteurs de l'Eglise les choses dont le Pasteur suprême me prescrit de leur faire part m'ait toujours été agréable, c'est avec une satisfaction toute particulière que je me vois chargé d'exprimer à chaque évêque la joie très douce qu'à ressentie Notre Saint Père le Pape Léon XIII à la suite de la promulgation de sa dernière encyclique, dans laquelle Sa Sainteté prenait l'initiative de consacrer solennellement le genre humain tout entier au Sacré-Cœur de Notre-Seigneur Jésus-Christ. Le Souverain Pontife sait en effet avec quel zèle spontané et avec quelle unanimité docile cette lettre a été reçue, tant par tous les pasteurs que par les groupes de fidèles et avec quelle promptitude et quelle ardeur on s'est empressé partout d'y donner suite.

Le Saint-Père lui-même a donné l'exemple à tous, et, dans son palais du Vatican, en la chapelle dite chapelle de Paul V, dans une cérémonie de supplication où il officiait en personne, il a voué et consacré l'univers entier au divin Cœur de Jésus. Le peuple romain a